

Acción 1: Existen adhesivos en los baños y cocina que invitan al cuidado del agua

¿Por qué realizarla? La zona central de nuestro país vive hace años una prolongada sequía. Tomando conciencia y cambiando algunos de nuestros hábitos, podemos contribuir a cuidar el agua. Partiendo por pequeñas decisiones como el cortar el agua mientras nos lavamos los dientes o enjabonamos nuestras manos, damos los primeros pasos para hacer un uso eficiente de este recurso. Y siempre es bueno tener un recordatorio a mano, isobre todo para quienes están comenzando! Te invitamos a pegar adhesivos en baños y cocina para fomentar el cuidado del agua.

Tips: Pegue los stickers entregados por el programa en los baños de la oficina, también pueden diseñar sus propios adhesivos personalizados como equipo.

